

BROADCAST

Ratusan Siswa SD Kakuka SC Club Kunjungi Markas Kodim 0707/Wonosobo

Ahmad Ridho - WONOSOBO.BROADCAST.CO.ID

Mar 9, 2023 - 13:44



Markas Kodim 0707/Wonosobo menjadi sasaran kunjungan pendidikan karakter SD Kakuka SC Club. Hadir dalam acara tersebut tidak kurang dari 111 Siswa mulai dari kelas 1 – 6 SD didampingi 7 guru pembimbing dengan tujuan pendidikan diluar kelas. Kamis (09/03/2023)

Markas Kodim 0707/Wonosobo menjadi sasaran kunjungan pendidikan karakter SD Kakuka SC Club. Hadir dalam acara tersebut tidak kurang dari 111 Siswa mulai dari kelas 1 – 6 SD didampingi 7 guru pembimbing dengan tujuan

pendidikan diluar kelas. Kamis (09/03/2023)



Kakak Ana sebagai guru pendamping menyampaikan bahwa kegiatan outing class adalah kegiatan belajar mengajar yang diadakan di luar kelas. Sebagai bentuk variasi dalam mengajar sehingga diharapkan anak – anak tidak jenuh dan bosan.

“Outing Class ini merupakan media pembelajaran yang paling efektif dan efisien dalam menyampaikan materi. Karena disana para siswa dihadapkan langsung dengan kenyataan yang ada bukan didasarkan dari teori saja. Disamping itu siswa akan lebih tertarik jika diluar sebab yang menyampaikan beda, suasana beda, ini membuat mereka lebih antusias mendengarkan apa yang disampaikan oleh narasumber” kata Kakak Ana.



Kami ajak para siswa kesini diharapkan mereka kelak menjadi manusia yang disiplin, sebab TNI itu terkenal dengan tingkat kedisiplinan yang tinggi. Itu sangat penting bagi perkembangan mental anak dalam rangka meraih cita – citanya. Cita – cita harus diraih dengan kedisiplinan seperti yang dilakukan oleh para TNI, mereka dididik dari bangun tidur sampai tidur lagi untuk selalu menepati waktu yang telah diprogramkan, ujarnya.

“Terima kasih atas diberikan kesempatan ini anak - anak mendapatkan wawasan, tugas dan tanggung jawab TNI. Para siswa juga diberikan motivasi semangat belajar melalui berbagai kegiatan anggota Kodim. Sekaligus menanamkan rasa cinta tanah air dan belajar nilai-nilai kejuangan sebagai upaya menyiapkan generasi di usia dini” ujar Kakak Ana.



Pelda Ardy yang menerima kunjungan SD Kakuka SC Club menyampaikan selamat datang di Markas Kodim 0707/Wonosobo. Disini merupakan kantornya aparat keamanan negara. Untuk itu apa yang disampaikan agar didengarkan dan ditanyakan apabila belum jelas. Sehingga pulang ke sekolah membawa hasil sesuai harapan.

“Selamat datang anak - anakku semua, disini adalah kantornya Kodim 0707/Wonosobo. Anggota Kodim bertugas mengawal dan mengamankan negara. Untuk menjadi aparat keamanan maka kalian harus disiplin mulai dari belajar, beribadah dan sebagainya. Semoga kelak nanti jika besar dari ratusan anak-anak ini ada yang menjadi anggota TNI” pungkasnya.